

◎6月9日（金）：6年生「社会科見学」（国会議事堂等）

これまでは3学期に行っていた東京への社会科見学でしたが、教科書が変わって“政治分野”を1学期に学習するようになったため、今年度は6月に行きました。テレビのニュースで、よく目にする国会議事堂をはじめ、東京の観光名所として有名な東京タワーを見学することができました。



◎6月22日（木）23日（金）26日（月）：4年生「社会科見学」（鶴ノ木浄水場）

4年生は社会科「水はどこから」の単元で「飲料水」について学習し、そのまとめとしてクラスごとに、鶴ノ木浄水場を見学しました。主に入間川から取り入れた伏流水を、安全に私達の元へ供給するため、どのように浄水処理をするか実際に見て説明を聞き、学びを深めることができました。



◎6月26日（月）：3年生「プール開き」

プールのろ過機の配管工事が終わり、水泳運動の学習が始まりました。今年のプール開き第1号は3年生。はじめに学習時の約束を確認し、水慣れが始まると子供たちの楽しそうな歓声がプールに響きました。めあてに向かって練習し、一人一人がたくさん泳げるようになってほしいと思います。

